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図書館にいこう

4月 の一般書予約 

ベスト３

休 館 日▶火曜日、5㈮、15㈪
開館時間▶午前９時30分～午後7時
　　　　  （土・日曜日は午前9時30分～午後5時）
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月
の

？図書館☎769-5198

夢を生きる
羽生結弦著　田中宣明・坂本清撮影
中央公論新社
　数々の大会でメダルを獲得している
羽生結弦選手。その強さに注目した対
談形式の本。羽生結弦選手の強さをこ
の本を通じて感じてみてください。（藤）

スポめし　賢く食べて結果を出す!
細野恵美監修　朝日新聞出版編著　朝日新聞出版　

テクニックと戦術で勝つ! 陸上競技リレー
4×100ｍ・4×400ｍ
星野晃志監修　メイツ出版
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にゃんたぶぅ　尊い命が犠牲となってしまった交通
事故に関するニュースを目にして、にゃんたぶぅも
胸を痛めています。埼玉県は交通事故による死者数
が全国で2番目に多い県です。交通事故を引き起こ
さないためには何ができるのでしょうか。今月は岩
槻警察署交通課の髙橋課長にお話を伺います。
髙橋課長　今年に入って、県内では49人、市内で
も1人の交通事故による死者が出ています（5月13
日時点）。死者数は昨年より28人減少していますが、
事故はなくならないのが現状です。中でも高齢者が
被害者となる死亡事故の割合は依然として高く、そ
の多くが自転車乗用中や歩行中に車にはねられるな
どの事故に巻き込まれて亡くなっています。
にゃんたぶぅ　それらの死亡事故はどのような状況
で発生しているのでしょうか。
髙橋課長　信号機のない横断歩道での事故が非常に
多いです。JAFの調査によると、信号機のない横断
歩道における車の一時停止率は、全国平均が8.6パー
セント、埼玉県はそれを更に下回る7.8パーセント
で、9割以上が、歩行者が横断歩道を渡ろうとして

いる時に一時停止をしていないことが明らかになっ
ています。横断歩道は歩行者が優先です。歩行者が
周囲にいないかよく確認し、横断歩道の前で渡ろう
としている歩行者が見えたら、すぐに停止できる速
度での走行を意識してほしいです。
にゃんたぶぅ　横断歩道を渡ろうと待っていると、
車がものすごいスピードで通り過ぎて行くことが少
なくありません。事故を防ぐために、信号機のない
横断歩道への進入には特に気をつけたいですね。
髙橋課長　一時停止やスピードを出し過ぎないなど
交通ルールを守ることは大前提です。ドライバーの
皆さんにいちばん心がけてほしいのは、時間と心に
余裕を持って運転をしてほしいということ。余裕の
なさがドライバーの視界を狭め、スピードの出し過
ぎにもつながります。いつでも危険を予測できる状
態でハンドルを握ってほしいですね。
にゃんたぶぅ　誰もたいせつな人を失うことがない
ように、ドライバーの皆さんには安全運転を心がけ
てほしいですね。今日はありがとうございました。
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　今年もやって来ました！のんたんのお誕生月！ここのところ毎年
バースデーライブを行っていますが、今年も声優の神奈延年さん（マ
クロス7・熱気バサラ役など）を招いて開催します。チケットは完売
していますが、いつか蓮田市でも開催できたらうれしいです♪
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そして、バトンは渡された
瀬尾まいこ著　文藝春秋

傲慢と善良
辻村深月著　朝日新聞出版

シーソーモンスター　
伊坂幸太郎著　中央公論新社

WAになってしゃべろう「骨盤体操＆ストレッチ」

いじめ撲滅に向けて

  
  教職員全体研修会

　５月７日、ハ
ストピアで教職
員全体研修会を
開催し、講師の
濱本一さん（共
栄大学教授）が

「新学習指導要
領の完全実施に
向けて」というテーマで講演を行いました。教職
員どうしのグループディスカッションでは、互い
に意見を出し合い考えを深めるなど、熱心に研修
を受けていました。

　４月26日、ハス
トピアで乳幼児期
における家庭教育
の支援を目的に、
保護者が子どもを
保育ボランティア
に預けて参加でき
る、WA に なって
しゃべろう「骨盤体操＆ストレッチ」が開催され
ました。参加者は体操で体をほぐしたり、子育て
について話し合ったりして、リラックスしながら
情報交換をすることができました。

　市内全ての小・中学校では、４月に教育委員会が作成
したいじめ根絶アピール文をクラスごとに教員と児童・
生徒が読み合わせを行いました。また、小学校では全校
朝会でいじめ防止スローガンを発表したり、中学校では
生徒会がグランドデザインにいじめ撲滅宣言を示したり
するなど、自発的な取組みを行っています。
　教育委員会では、いじめはいつでもどこでも起こりう
るという認識の下、いじめやその兆しになることを早期
に発見・対応し、いじめ撲滅に向けて全力で取り組んで
いきます。
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テーマは スポーツ
Teen's Cafe
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